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FACULTAD DE BIOLOGÍA 

SECRETARÍA 

 

JUNTA DE FACULTAD Nº 206 

ACTA 

En Sevilla, el 22 de noviembre de 2023 a las 11 h, se reúne en sesión ordinaria la 

Junta de la Facultad de Biología, presidida por el Decano José María Romero Rodríguez, 

actuando como Secretario Eduardo Villalobo Polo. Asisten invitadas por el Decano: Rosa 

Luna Varo, Vicedecana de Investigación y Movilidad Internacional, Susana Redondo Gómez, 

Vicedecana de Infraestructura y Emprendimiento, y María José Huertas Romera, Vicedecana 

de Estudiantes, Movilidad Nacional e Innovación Docente. Asisten las personas que figuran 

en el ANEXO I. 

El orden del día fue el siguiente: 

-Aprobación, si procede, de las Actas de Junta anteriores. 

-Ratificación de los acuerdos de las Comisiones de Garantía de Calidad del Grado en 

Bioquímica y del Máster Universitario en Biología Avanzada sobre los informes 

globales para la renovación de la acreditación. 

-Informe del Decano. 

-Propuesta y aprobación, si procede, del límite de admisión de estudiantes en las 

Titulaciones del Centro para el curso académico 2024/2025. 

-Propuesta y aprobación, si procede, del calendario para elecciones a Decano. 

-Asuntos de trámite. 

-Ruegos y preguntas. 
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Aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior. 

El Decano pregunta a los asistentes, quienes aprueban las actas anteriores por 

asentimiento, ordinaria 205 y extraordinaria de 27 de septiembre de 2023, que fueron 

enviadas junto con la convocatoria a la Junta de Centro. 

Ratificación de los acuerdos de las Comisiones de Garantía de Calidad del Grado en 

Bioquímica y del Máster Universitario en Biología Avanzada sobre los informes globales 

para la renovación de la acreditación 

El Decano pregunta a los asistentes, quienes ratifican por asentimiento los acuerdos de 

las mencionadas Comisiones, que fueron enviados junto con la convocatoria a la Junta de 

Centro. 

Informe del Decano. 

El Decano, antes de nada, felicita a Luis María Escudero Cuadrado por su premio a la 

divulgación científica de la Universidad de Sevilla. A continuación, de forma resumida, lo 

informado por el Decano: 

-Celebración del QUIFIBIOMAT. El Decano agradece la participación del colectivo 

de la Facultad de Biología. 

-Celebración de la jornada de acogida de estudiantes de nuevo ingreso, celebrada a 

principios de septiembre con gran éxito. 

-Celebración del Claustro de la Universidad, donde, entre otros temas, se habló de la 

resolución del Tribunal Supremo sobre los premios a la jubilación; plan de estabilización de 

investigadores hasta 2027 y la problemática del colectivo de doctores del plan de atracción de 

talento, muchos de los cuales no parece que vayan a ser estabilizados. Piden la palabra e 

intervienen, para hablar de este último asunto, Francisco Romero Portillo y Mercedes García 

González. 

-Dotación económica para prácticas de los Departamentos. 

-Celebración del acto de la festividad de San Alberto Magno en la Facultad de Física. 

-Entrevistas para la renovación de las acreditaciones del Grado en Bioquímica y del 

Máster Universitario en Biología Avanzada, que se celebrarán en los próximos días, razón por 

la cual se ha planteado uno de los puntos anteriores del orden del día. 

-Simulacros de incendio, realizados en el edificio rojo con éxito y en el verde con 

problemas que habrá que solucionar. 
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-Actualización del plan de sustitución de ventanas del edificio verde, se ha terminado 

el Dpto. de Bioquímica y todas las ventanas de los despachos de las secretarías. 

-Solicitudes de acceso a los títulos del Centro para este curso académico, un total de 

2345 para el Grado en Biología (320 en primera opción) y 1569 (103 en primera opción) para 

el Grado en Bioquímica, lo que demuestra la gran demanda por estudiar en nuestro Centro. 

Propuesta y aprobación, si procede, del límite de admisión de estudiantes en las 

Titulaciones del Centro para el curso académico 2024/2025 

El Decano indica que, como se tratará a continuación, habrá elecciones a Decano el 

próximo año, así que se ha querido adelantar a esta Junta de Centro la propuesta del límite de 

admisión de estudiantes del Centro, que como todos los años será, 200 en el Grado en 

Biología, 55 en el Grado en Bioquímica, 45 en el MUBA, 20 en el MADOBIS y 10 traslados 

de otras universidades, 5 para las nacionales y 5 para las extranjeras. Se pregunta a los 

asistentes, quienes aprueban por asentimiento los mencionados límites de estudiantes. 

Propuesta y aprobación, si procede, del calendario para elecciones a Decano 

El secretario toma la palabra para indicar que el Decano acabará su mandato en 

febrero del 2024 y que será necesario aprobar un calendario de elecciones y que la propuesta 

se ha mandado junto con la convocatoria a la reunión. Se pregunta a los asistentes si se 

aprueba dicha propuesta, y se hace por asentimiento. El calendario queda como se recoge a 

continuación: 
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Asuntos de trámite 

El Decano cede la palabra al Secretario, quien indica que no los ha habido. 

Ruegos y preguntas. 

Pide y toma la palabra José Ruiz Pérez para comentar el problema que existe con la 

asistencia a clase cuando en otras asignaturas hay “parcialitos”. A ese mismo respecto piden y 

toman la palabra Carlos María López-Fe de la Cuadra, Francisco Vega Moreno, Francisco 

Romero Portillo y Mari Cruz Muñoz Centeno expresando sus pareceres. El Decano contesta 

que se intentará hacer una mejor coordinación de los parcialitos. 

No habiendo más intervenciones ni ningún otro tema a tratar, el Decano levanta la 

sesión, siendo las 11:30 h. De todo lo cual doy fe como Secretario. 

Vº Bº  

EL DECANO, 

Fdo. José María Romero Rodríguez 

 

 

 

Fdo.: Eduardo Villalobo Polo 
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ANEXO I (34 ASISTENTES) 

Decano José María Romero Rodríguez, Secretario Eduardo Villalobo Polo y Delegado de 

estudiantes José Liván Vargas Castro. 

Donovan Arbón Espinosa, Beatriz Benítez Temiño, Beatriz Bermúdez Pulgarín, Jesús de la 

Cruz Díaz, Lucía Domínguez García, Daniel Franco Coronil, Mercedes García González, 

Sofía García-Mauriño Ruiz-Berdejo, María Cruz González García, Luis Herrero Rama, 

Carlos María López-Fe de la Cuadra, Sergio López Martín, Alba Mata González, Fernando 

Publio Molina Heredia, Rafael Jesús Montoro Laseca, Mari Cruz Muñoz Centeno, José María 

Ortega Rodríguez, Andrés Pedraza López, Jesús Pérez Muñoz, Juan Pérez Painta, Francisco 

Ramos Morales, Miguel Ángel Rodríguez Carvajal, Francisco Romero Portillo, Mercedes 

Roncel Gil, Damián Ruales Yépez, Alfredo Rubio Casal, Claudia Ruiz López, José Francisco 

Ruiz Pérez, Francisco Vega Moreno, Agustín Vioque Peña y María Zunzunegui González. 

Excusan su asistencia Rosario Álvarez Morales, Josefa Borrego Moro, José Antonio Monreal 

Hermoso, Esperanza Rodríguez Matarredona, y Laura Serrano Martín. 
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